

PROVINCIA | Cabra

La Fundación "Pasión y Cofradías" celebra su 25 aniversario

Entrega una serie de distinciones y reconocimientos, siendo su primera insignia de oro para la Agrupación General de Hermandades y Cofradías.

José Moreno

Domingo 18 de diciembre de 2011 - 21:05



La Fundación "Pasión y Cofradías", celebró su 25 aniversario en la jornada de ayer sábado 17 de diciembre, con un programa de actos que dieron comienzo con una misa de hermandad en la iglesia convento de las Agustinas Recoletas.

A su término, en el Salón de Espejos del Círculo de la Amistad y presentado por Eusebio Muriel Luque, el presidente de la Fundación Juan Antonio Muriel Luque, hizo una disertación sobre "Un cuarto de siglo de Pasión y Cofradías" y Javier Fernández Díez de los

Una primera parte de la programación, que finalizaba con un concierto orquestado por el grupo de cámara "Egabrum", que entre otras piezas interpretó Pasión Cofrade, obra dedicada a la Fundación, "in memoriam" de la fundadora, Amparo Luque García.

Tras el concierto, Javier Vela Torres, magistrado y presidente de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, impartió una conferencia titulada "Los juicios paralelos y la independencia judicial".

A ésta siguió la clausura del acto por el alcalde Fernando Priego (PP), tras procederse previamente a la entrega de distinciones y reconocimientos "in memoriam" a Antonio Olmedo Martínez, Manuel Fernández Rodríguez, Rafael Ruz Montes y Francisco Pareja Raya y la primera insignia de oro de la Fundación, a la Agrupación General de Hermandades y Cofradías.